



Gesundheits- und Pflegezentrum

ANKLAM

## **Liebe Angehörige, Betreuer und Besucher!**

Wir möchten Sie sehr herzlich um Ihre Unterstützung bitten, um unsere Bewohnerinnen und Bewohner, unsere dringend benötigten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, aber auch Sie bestmöglich zu schützen. In Deutschland verbreitet sich das Coronavirus sehr schnell.

**Die Landesregierung Mecklenburg-Vorpommern richtet ihre Bemühungen vor allem darauf, durch COVID-19 besonders gefährdete Bevölkerungsgruppen, d. h. Ältere, Hochbetagte und chronisch Kranke zu schützen. Aus Gründen der Prävention dürfen Alten- und Pflegeheime sowie Krankenhäuser ab dem 15.03.2020 bis einschließlich 19.04.2020 grundsätzlich nicht von Besuchern betreten werden.**

**Deshalb möchten wir Sie bitten, zum Schutz Ihrer Angehörigen und unserer Mitarbeiter Ihre Besuche in unserem Hause gänzlich einzustellen. Bitte informieren Sie auch weitere Angehörige oder Freunde unserer Bewohner und erinnern Sie sie an die Verantwortung, die wir hier alle tragen.**

Der Beschluss der Landesregierung gegen die Corona-Ausbreitung in Mecklenburg-Vorpommern steht Ihnen natürlich öffentlich zur Verfügung. Unter dem Link können Sie sich direkt über aktuelle Meldungen und Beschlüsse informieren.

<https://www.regierung-mv.de/Aktuell/?id=158508&processor=processor.sa.pressemitteilung>

Wir bitten um Ihr Verständnis und stehen Ihnen für möglichst telefonische Rückfragen gerne zur Verfügung!

**Das GPZ Anklam**